
１番 太　田　　　　徹 日本共産党市会議員団

２番 辻　谷　　恵　一 公明党市会議員団

３番 北　川　　健　治 ねやがわ未来議員団

４番 福　田　　篤　志 大阪維新の会議員団

５番 井　川　　晃　一 ねやがわ未来議員団

６番 久　野　　須賀子 ねやがわ未来議員団

７番 髙　見　　雄　介 公明党市会議員団

８番 岡　　　　由　美 公明党市会議員団

９番 板　東　　敬　治 ねやがわ未来議員団

10番 池　添　　義　春 公明党市会議員団

11番 西　尾　　勝　成 ねやがわ未来議員団

12番 中　谷　　剣　将 大阪維新の会議員団

13番 野々下　　重　夫 公明党市会議員団

14番 馬　場　　　　才 ねやがわ未来議員団

15番 金　子　　英　生 ねやがわ未来議員団

16番 奥　　　　大　輔 大阪維新の会議員団

17番 中　林　　和　江 日本共産党市会議員団

18番 森　本　　雄一郎 ねやがわ未来議員団

19番 山　﨑　　菊　雄 ねやがわ未来議員団

20番 吉　羽　　美　華 ねやがわ未来議員団

12月11日(水)

12月13日(金)

令和元年12月定例会　一般質問に係る発言順序

発言順序 発　言　通　告　者 会　派　名 備　　　考

12月12日(木)



本日の 質 問 者
順序 (会派名［略称］)

１ 太　田　　　徹
(日本共産党)

１　介護保険について
２　国民健康保険について
３　教育環境について
４　その他

２ 辻　谷　恵　一
(公明党)

１　認知症施策について
２　ひきこもり支援・高齢者施策について
３　成年後見制度施策について
４　ごみ減量の啓発・エコの取組について
５　まち環境整備について
６　その他

３ 北　川　健　治
(ねやがわ未来)

１　仮称「寝屋川市職員倫理条例」の制定について
２　水防法に基づく水防団等について
３　市立総合センター前から葛原新町交差点間の大型トラック
　の通行規制について
４　緊急輸送道路沿いに植栽されている街路樹の点検について
５　その他

４ 福　田　篤　志
(大阪維新の会)

１　避難所へのペット同行避難について
２　機構改革について
３　カラス対策折り畳み式箱型ネット購入費補助について
４　統合型内部事務システムについて
５　その他

５ 井　川　晃　一
(ねやがわ未来)

１　上下水道事業の企業経営について
２　福祉施策に係る自治体独自の制度構築について
　⑴　健康、国保関連
　⑵　介護関連
　⑶　障害福祉関連
３　再犯防止の取組、体制構築について
４　その他

６ 久　野　須賀子
(ねやがわ未来)

１　人中心の魅力あるまちづくりについて
２　街路樹の在り方について
３　萱島駅周辺の整備等について
４　環境活動について
　⑴　フードロスについて
　⑵　川のクリーンアップ等について
５　働く女性が住み続けたい街について
６　その他

７ 髙　見　雄　介
(公明党)

１　ランドセルの有効活用について
２　通学路の安全対策について
３　就職氷河期世代への支援の取組について
４　中学校給食について
５　食品ロス削減について
６　放置自転車等について
７　その他

令和元年12月定例会　一般質問の要旨　〔12月11日(水)〕

質　　問　　要　　旨



本日の 質 問 者
順序 (会派名［略称］)

１ 岡　　　由　美
(公明党)

１　マーケティング及びプロモーションについて
２　子育て支援について
３　女性の活躍推進について
４　その他

２ 板　東　敬　治
(ねやがわ未来)

１　防災・減災について
２　健康対策について
３　人口対策について
４　その他

３ 池　添　義　春
(公明党)

１　命を守る防災について
２　その他

４ 西　尾　勝　成
(ねやがわ未来)

１　災害時の避難について
　⑴　垂直避難・平行避難について
　⑵　避難所運営マニュアルについて
２　スケアードストレート方式の交通安全教室の実施について
３　保育士の業務改善について
４　その他

５ 中　谷　剣　将
(大阪維新の会)

１　いじめ事案に対しての市の姿勢について
２　先進的人事制度について
３　人事給与改革プランについて
４　第６期定員適正化計画について
５　財政運営について
６　令和２年度予算編成方針について
７　その他

６ 野々下　重　夫
(公明党)

１　仮称「ねやポ」（自治体ポイント事業）導入について
２　学校体育館エアコン設置について
３　その他

７ 馬　場　　　才
(ねやがわ未来)

１　避難所について
２　延焼クラスターについて
３　ごみ屋敷問題について
４　稼ぐ力について
５　その他

令和元年12月定例会　一般質問の要旨　〔12月12日(木)〕

質　　問　　要　　旨



本日の 質 問 者
順序 (会派名［略称］)

１ 金　子　英　生
(ねやがわ未来)

１　機構改革について
２　予算編成方針について
３　会計年度任用職員制度について
４　その他

２ 奥　　　大　輔
(大阪維新の会)

１　幼児教育の重要性と保育園・幼稚園・こども園の連携に
　ついて
２　小中一貫教育について
３　「寝屋川方式」について
４　その他

３ 中　林　和　江
(日本共産党)

１　子育て施策について
２　図書館について
３　囲碁将棋の推進について
４　ごみ減量について
５　まちづくりについて
６　田井西公園について
７　地域猫活動事業について
８　避難所について
９　その他

４ 森　本　雄一郎
(ねやがわ未来)

１　水道事業等について
２　本市の働き方改革､完全フレックスタイム制･再チャレンジ
　制度等について
３　その他

５ 山　﨑　菊　雄
(ねやがわ未来)

１　市道池田秦線沿道の安全対策について
２　自転車マナーの向上について
３　京阪寝屋川市駅周辺のシンボル的なまちづくりについて
４　その他

６ 吉　羽　美　華
(ねやがわ未来)

１　一時保育について
２　シャトルバスについて
３　その他

令和元年12月定例会　一般質問の要旨　〔12月13日(金)〕

質　　問　　要　　旨


